



Morelia, Michoacán a 30 de mayo de 2016

Asunto: **Visita ANPADEH**

A la comunidad estudiantil y académica de la FAUM:

Estimados profesores, profesoras, estudiantes y administrativos de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Michoacana (FAUM). Todas y todos hicieron un gran trabajo.

Este viernes 27 de mayo, concluyeron las diferentes actividades del equipo de evaluadores de la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del Espacio Habitable A. C. (ANPADEH), conformado por cinco arquitectos y arquitectas que nos visitaron en nuestra Facultad, para evaluar todo lo relativo con la acreditación segundo ciclo (re-acreditación) del programa de licenciatura.

La participación activa de estudiantes y académicos en la excelente exposición de trabajos representativos del quehacer académico, diseñada y montada con el apoyo del Dr. **Habid Becerra Santacruz**, dio a los evaluadores clara idea del trabajo académico que cotidianamente se lleva a cabo en la FAUM.

La conformación de un gran número de carpetas de trabajo conteniendo el sustento y respaldo de los diez rubros que la ANPADEH vino a revisar, se prepararon a lo largo de por lo menos nueve meses por la Dra. **Montserrat Serrano Medrano**, con la importante asesoría de la Dra. **Eugenia María Azevedo Salomao** y un grupo de comprometidos prestadores de Servicio Social.

Adicionalmente, las entrevistas de los evaluadores de la ANPADEH con diferentes responsables de aspectos del quehacer cotidiano, como Seguimiento de Egresados, Servicio Social, Estudiantes, Académicos y Egresados, rebasaron las expectativas y dieron muestra clara del grado de interés que los miembros de la comunidad de la FAUM tienen en su Facultad y en su Acreditación Segundo Ciclo (re-acreditación).

La presencia en la FAUM del Rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), el Doctor **Medardo Serna González**, en tres ocasiones, la primera para dar inicio a los trabajos de los evaluadores, la segunda para entrevistarse en privado con los evaluadores de la ANPADEH y la tercera ocasión, para ser testigo de honor en la conclusión de los trabajos, es evidencia clara del interés de la UMSNH en continuar brindando todo el apoyo necesario para que el Programa de Licenciatura de la FAUM sea acreditado en segundo ciclo.

Concluida el viernes 27 la visita, el resultado lo conoceremos a fines del mes de julio ya que en fecha predeterminada por ellos, a principios de julio, la ANPADEH califica todos los programas que en su oportunidad solicitaron ser evaluados, entre ellos el de la FAUM.

Atentamente
Arq. **Judith Núñez Aguilar**
Directora de la FAUM